

体験入学に行ってきました！

平成29年9月4日 第2号

2学期が始まり、しばらく経ちましたが生活習慣はもとに戻りましたか？
まだ夏休み気分を引きずっている人！そろそろ切り替えてくださいね。
さて、夏休み中に体験入学や説明会に参加した人も多いようです。まだレポートを提出していない人は至急、提出してください。

《大阪市立南高等学校 6月10日（土）》

●体育祭、文化祭などのVTRを見た後、英語科のスピーチコンテストを聞いた。
松屋町駅から110mで学校に着くのでとても便利。校舎はとても広く、図書室の本も充実していました。文化祭紹介VTRを見て、演劇部、軽音部の公演は楽しそうと思いました。模擬店もあったようで楽しそうでした。英語科のスピーチコンテストはとてもきれいな発音でなめらかに話していました。英語で深い内容を話すのはとてもあこがれました。

《大阪府立豊中高等学校 7月21日（金）》

●先生からスライドショーで学校についての説明を聞いた。
在校生や卒業生の先輩から自分が学校で学んだことについて話を聞いた。
実際に通っている先輩たちの話を聞けてよかったです。
通学に時間がかかりそうだと思った。

《大阪府立清水谷高等学校 8月17日（木）》

●高校の内容紹介などの説明DVD 入試説明会 高校見学
入試の仕方、内容が自分に合っていると思った。



《大阪府立春日丘高等学校 8月22日（火）》

●部活見学（バスケ・ハンドボール・ソフトボール・テニス・ダンス）
ハンドボール・ソフト・テニスは少しだらけてる感じがした。
バスケ部が雰囲気もメニューもよくて強そうだった。ダンス部は雰囲気がよかったです。